

山 根 草

柴田町立船迫小学校
学校だより 第9号
令和2年9月30日発行
柴田町西船迫3丁目1-3
TEL 55-5394

最近は涼しい日が増え、澄みわたる空気が心地よく感じられるようになりました。

10月1日(木)2日(金)は修学旅行(6年生)、23日(金)は運動会があります。社会見学が予定されている学年もあり、10月は子供たちが楽しみにしている行事が充実しています。学習にも集中しやすい季節ですので、毎時間めあてを持って取り組みませ、実り多き秋にしたいと考えています。

保護者の皆様には、子供たちの登下校の安全や感染防止対策等で、御理解と御協力をいただき、感謝いたします。学校でも、引き続き、子供たちが安全に安心して学校生活を送ることができるように努めてまいります。

学力調査の結果をお渡ししました

6月25日(木)に2~6年生が実施した柴田町の復習テスト(国語、算数)の結果が届きました。本日お渡しした個人票には、教科ごとの正答率や学習のアドバイスなどが示されています。裏面には、個人票の見方についての説明があります。よくご覧になり、お子さんの今後の学習に役立てていただければと思います。

宿泊学習に行ってきました(5年生)

9月3日(木)4日(金)、5年生が蔵王自然の家で宿泊学習を行いました。

一日目の登山では、石子遊歩道コースを全員が見事に登り切ることができました。夜のキャンドルファイヤーでは、スタンツやダンスで大いに盛り上がりました。

二日目の野外炊飯では、それぞれが自分の役割をしっかりと行い、各班とも最高に美味しいカレーを作ることができました。また、午後のMAP活動も各クラスが協力して行うことができました。

自然の中で仲間と過ごした2日間は、忘れられない思い出になったことと思います。



引渡し訓練の御協力ありがとうございました

9月14日(月)、避難訓練と引渡し訓練を行いました。

地震を想定した避難訓練では、机の下で自分の身を守り、その後、体育館に移動して保護者への引渡しをしました。

船迫中学校と合同の引渡し訓練でしたが、保護者の皆様の御協力のおかげで、スムーズに行うことができました。多くの保護者の皆様に御来校いただき、ありがとうございました。

